

au représentant du Pape son amour pour le Vicaire de Jésus-Christ et sa fidélité à la religion de ses pères.

Arrivée et Réception

Québec a fêté d'une manière grandiose le passage du Cardinal Légat. La population de la vieille capitale était massée au quai du Roi et sur la terrasse. Toutes les avenues débordaient d'une foule impatiente de rendre hommage au représentant de Pie X.

Le "Lady Grey", bateau officiel du gouvernement, se rendit à la rencontre de l'"Empress". Son Eminence y descendit avec sa suite et le groupe nombreux de Congressistes venant d'Europe. Les Honorables Brodeur et Murphy du parlement d'Ottawa, souhaitèrent la bienvenue au Cardinal au nom du gouvernement du Canada.

Déjà le canon mêlait sa voix grave aux joyeux carillons lançant à tous les échos l'heureuse nouvelle. Tous les navires de Québec, bondés de passagers, croisaient en face de la ville et saluèrent de cris joyeux le passage du "Lady Grey". Dans le port les salutations se firent plus nombreuses et plus nourries encore.

Le "Lady Grey" conduisit ses illustres passagers au quai du Roi. On y avait disposé avec art des palmiers, des sapins verts qui, formant des allées gracieuses, donnait l'illusion d'un jardin printanier. S. G. Mgr Bégin, Sir L. A. Jetté, représentant du lieutenant-gouverneur, Mgr Roy, Sir Lomer Gouin, premier ministre au parlement provincial, Mgr Marois, Son Honneur le maire Drouin montèrent à bord.

Un instant après apparaissait S. E. le Cardinal Vannuttelli marchant en tête du groupe, et présenté au peuple par S. G. Mgr Bégin. Beau et grand vieillard, il porte ses 74 ans avec l'allégresse d'un homme de cinquante ans. Ceux qui l'ont vu ont pu admirer sa démarche facile, dégagée et alerte, et un air de noblesse qui lui conquiert toutes les sympathies. A la stature imposante et sans emphase, d'un maintien calme et digne, le sourire sur les lèvres, il domine partout la foule, non seulement de sa taille, mais aussi par la grâce bienveillante qui émane de toute sa personne.